



München, den 19.11.2020

Antrag: Zweckentfremdungsmelder attraktiver gestalten

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, den städtischen Zweckentfremdungsmelder zu verbessern.

Der BA 3 bemängelt vor allem, dass die LHM keinerlei Rückmeldung gibt, ob die Zweckentfremdung behandelt bzw. abgestellt wird.

Zusätzlich sollen die BAs regelmäßig (eventuell in der nichtöffentlichen Sitzung) über Zweckentfremdungen informiert werden. Diese Information soll mindestens die Gesamtzahl der im Stadtteil aufgefallenen Zweckentfremdungen sowie deren Art und Dauer beinhalten.

Dieser Antrag soll an alle BAs mit der Bitte um Unterstützung weitergeleitet werden.

Begründung

Eine Rückmeldung an die meldenden Personen erhöht die Motivation für die Meldenden erheblich, mehr Zweckentfremdungen (z. B. Leerstand, Airbnb, Medizintourismus) zu melden. Selbst Mitglieder des BA 3 erhielten keinerlei Rückmeldung über die abgesetzte Meldung.

Da die Meldungen nach Stadtgebiet erfolgen, sollte es ein Leichtes sein, diese gesammelt als Information an den BA zurückzuspiegeln. Der BA 3 fragte bei der LHM bereits öfter nach Informationen über aktuelle Zweckentfremdungen, mit mäßigem Ertrag.

Antragsteller

SPD-, CSU-, FDP/FW/ÖDP und Grüne Fraktionen im BA 3